OCTUBRE

órgano central de la Liga de la Juventud Comunista

Tres razones poderosas para boicotear las elecciones, el próximo 15 de junio:

La primera, porque van a ser UNAS ELEC-CIONES SIN LIBERTAD.

- * Unas elecciones SIN AMNISTIA, CON PRESOS EN LAS CARCELES. Presos de ETA, de la CNT. . ., cuyo principal delito ha sido el haber luchado por la libertad de su pueblo y contra la Dictadura. Lejos de vaciarse, las cárceles se están llenando: el Gobierno sigue encarcelando a jóvenes y militantes obreros.
- * Unas elecciones bajo los cañones de los fusiles de los CUERPOS DE REPRESION FRAN-QUISTAS. . . Los cuerpos asesinos —que acaban de cobrarse cinco nuevas vidas en Euskadi— siguen en pie, controlando a los trabajadores y golpeando cuando levantamos la voz. ¿Dónde será la próxima víctima de la policía? Por si no bastasen sus fuerzas, bandas fascistas armadas se encargan de acompañarlas en sus misiones represivas.

Y por detrás de todo, el EJERCITO FRAN-OUISTA, los generales y militares que mantuvieron a Franco en el poder. Hoy dan su bendición a estas elecciones, que se celebrarán bajo su control; manana, ¿quien sabe como emplearán susarmas?

¿Pueden ser libres unas elecciones que se realicen bajo la vigilancia de todas las fuerzas y cuerpos represivos de la Dictadura?

- * Unas elecciones SIN TODOS LOS PARTIDOS. Es cierto que los principales partidos obreros, el PCE y el PSOE, han sido legalizados, que Felipe González y Carrillo pueden realizar sus mítines, con más o menos limitaciones. Pero más de 60 partidos y organizaciones —entre ellas la nuestra— siguen prohibidas; sus militantes perseguidos por el hecho de difundir sus ideas, tal vez por vender este periódico; sus actos impedidos, sus locales clausurados. Las ORGANIZACIONES SINDICALES, a pesar de que hayan sido legalizadas, ven coartadas totalmente sus funciones por el mantenimiento del Sindicato Vertical fascista.
- * Unas elecciones de las que LOS JOVE-NES HEMOS SIDO EXCLUIDOS. Cuatro millones de jóvenes mayores de 16 años, que podemos ser explotados, ser juzgados y encarcelados. . . no podemos ir a las urnas, porque el Gobierno nos ha quitado el voto hasta los 21 años.
- *Unas elecciones MANIPULADAS por todo el aparato y las instituciones de la Dictadura, que siguen casi intactos aunque el Gobierno les haya cambiado de nombre. El "Movimiento", el "Vertical", las diputaciones y ayuntamientos franquistas, la televisión. . .; todo ese enorme aparato que se levantó en su momento para atar a los trabajadores está a disposición de Suárez y del Rey para conseguir un resultado "seguro" en las elecciones.
- *En fin, unas elecciones SIN LIBERTADES, sin libertad de expresión, de reunión, de manifestación. Unas elecciones AMORDAZADAS en definitiva.

tres razones para el boicot

La segunda razón no es menos importante: LAS CORTES que salgan de estas elecciones NI VAN A SER DEMOCRATICAS, NI VAN A PO-DER CAMBIAR NADA.

- * Serán unas Cortes divididas en dos Cámaras, el Senado y el Congreso; con senadores elegidos por el Rey franquista; con un Senado reaccionario con poderes de veto. . .
- * Las futuras Cortes NO PODRAN PONER EN CUESTION A LA MONARQUIA. La continuidad de Juan Carlos, nombrado por Franco para sucederle y heredero de sus crímenes y de s de la dinastía borbónica, estará por icima de cualquier decisión de las Cortes.
- * Las Cortes TAMPOCO PODRAN TOCAR

 A "SAGRADA UNIDAD DE LA PAT"A", y
 por tanto, no podrán devolver la libertad nacional a Euskadi, Catalunya, Galiza y otras nacionalidades, sometidas al feroz centralismo franquista. Son unas Cortes para continuar la opresión
 nacional.
- * Las Cortes NO PODRAN TOCAR UN PELO AL EJERCITO DEL 18 DE JULIO, sustento del Régimen bajo Franco y Juan Carlos, ni a los Cuerpos Represivos ni a ninguna de las Instituciones fundamentales de la Dictadura.
- * En definitiva, son unas Cortes a la medida de Fraga y Suárez, de todas las fuerzas franquistas que tienen asegurada de antemano la mayoría. Los partidos obreros no pueden ser en esas Cortes más que prisioneros de esta siniestra alianza franquista. Son unas CORTES DE CONTINUIDAD DE LA DICTADURA.

Quienes en estas condiciones hablan de que las futuras Cortes van a ser "constituyentes", son unos mentirosos.

Son unas Cortes desde las que pretenden arrojar sobre las espaldas de las masas trabajadoras y especialmente de los jóvenes, la crisis económica, aumentando el paro y la miseria de los salarios. Y eso cuando ya somos más de 300.000 los jóvenes parados ...

Los jóvenes estamos contra estas Cortes fraudulentas. Defendemos unas CORTES CONSTITUYENTES LIBRES, que decidan sin ninguna traba sobre la forma de Estado y de Gobierno. Y sólo serán libres si se hacen sobre la base del respeto al DERECHO A LA AUTODETERMINACION de las nacionalidades oprimidas, ejercido por medio de elecciones a CORTES CONSTITUYENTES NACIONALES, que decidan la vinculación que quieran con el resto del Estado español.

La tercera razón es que hoy disponemos de las fuerzas necesarias para imponer estas Cortes Constituyentes Libres. La lucha de Euskadi demuestra que no existe una sóla razón por la cual debamos soportar estas Cortes fraudulentas que convoca Suárez.

- * Pero para conseguirlas sólo hay un camino, el que nos marcan los obreros vascos: organizar en todo el Estado la HUELGA GENERAL QUE DERROQUE LA MONARQUIA FRANQUISTA hasta sus raíces.
- * Levantar sobre las ruinas del Régimen un GOBIERNO PROVISIONAL DE LOS TRABA-JADORES, sin ningún ministro burgués, apoyado en las organizaciones de lucha y compuesto por el PCE y el PSOE, que son los partidos obreros en los que hoy aún confían la mayoría de los trabajadores. Sólo ese Gobierno estará en condiciones de convocar estas Cortes.

Estas son las razones para el BOICOT ACTI-VO. Los principales partidos obreros se plantean sin embargo, participar en las Cortes de Suárez, pase lo que pase, y boicotean por ello las luchas obreras y populares. Les llamamos a que reconsideren su postura. Los acontecimientos de Euskadi les deberían hacer reflexionar.



NUESTRAS EXIGENCIAS



Difusión deferencia de Edicions Unusion deterencia de Edicions
Internacionals Sedov. Para descargar en la companya de la company Internacionals Dedov. Para descargar el enlace

Edicions internacionals Sedov

de toda la Enseñanza privada. ¡Formación Profesional ligada al conocimiento práctico de la producción, que capacite realmente para un oficio, sin depender de los intereses de los empresarios; ¡Pase automático a la Universidad a par-

tual. Sin separación de sexos!

tir de la Formación Profesional!

a todos los niveles, a cargo del Estado. Don-

de se imparta un ciclo único y polivalente,

obligatoria hasta los 18 años, que incluya el preescolar y el bachillerato, combine el juego y el estudio, el trabajo manual y el intelec-

Para ello: nacionalización sin indemnización

¡Contra la Selectividad clasista! ¡Contra la degradación de la Enseñanza!

¡Disolución de todo el aparato académico franquista! ¡Por un Cuerpo Unico de Profesores! ¡Autonomía y gestión universitarias, con elección de órganos de Gobierno por sufragio universal. . .!

Con las Cortes-Suárez, hechas para negar la libertad y continuar el franquismo, el gran capital pretende prolongar su dominación. Con nuestra lucha por el boicot, combatimos por todas las reivindicaciones juveniles, en el camino de la Revolución Socialista.

POR LOS DERECHOS POLITICOS DE LA JUVENTUD

Los capitalistas y su Gobierno nos reconocen a los jóvenes trabajadores el derecho a ser sobreexplotados desde que dejamos de ser niños, pero nos niegan el derecho a opinar sobre esta explotación. Nos consideran "menores de edad" y nos privan de todos nuestros derechos políticos.

- ¡Todos nuestros derechos, y ahora! ¡Mayoría de edad y derecho a voto desde los 16
- * ¡Plenas libertades de asociación! Para que sean legalizadas, sin ninguna traba, nuestras organizaciones; para afiliarnos a los sindicatos obreros, en contra del Vertical; para poder constituir organizaciones sindicales en el medio estudiantil...
- * ¡Plenas libertades de reunión y expresión!

POR LOS DERECHOS **DEMOCRATICOS EN** EL EJERCITO

Los cuarteles y la disciplina irracional forman parte de la política burguesa para ahogar nuestra independencia y rebeldía de jóvenes; para separarnos de la clase obrera y el pueblo y poder utilizarnos en su contra cuando ellos quieran. Durante año y medio nos condenan a ser considerados como animales, ni siquiera ya como seres humanos y dignos. Para acabar con esta situación exigimos:

- * ¡Por un Servicio Militar reducido a seis meses, con aprendizaje efectivo del manejo de las armas, sin acuartelamiento y realizado en el lugar de residencia, en el que las mujeres estén incorporadas de pleno derecho!
- ¡Todos los derechos políticos a los jóvenes soldados!
- ¡Derecho a la objeción de conciencia!
- Supresión del Código de Justicia Militar y de los Tribunales Militares!
- ¡Elección democrática de los oficiales por la tropa y control democrático del Ejército por los comités elegidos por los soldados!

- ¡Garantía de trabajo, con igual medida que la ciudad, para todo jóven que desee trabajar en el campo! Lo que debe ser asegurado por rredio de una profunda reforma agraria, expropiaciones.
- ¡Ninguna discriminación en la contratación de trabajo hacia los jóvenes por razón de "mili" pendiente, inexperiencia y sexo!
- ¡Seguro de paro suficiente e indefinido para todo joven sin trabajo!
- ¡A trabajo igual, salario igual! Sin ninguna
- discriminación.
- Reconocimiento de la categoría profesional en base al trabajo realizado!
- ¡Prohibición de trabajos nocturnos, penosos o peligrosos para los jóvenes!
- Prohibición del trabajo a los menores de 16
- ¡Mitad del horario de trabajo dedicado al estudio para los menores de 18 años, retribuído como tiempo de trabajo!
- ¡Supresión del "contrato de aprendizaje". Todos fijos!
- ¡Control a cargo de los trabajadores y de sus organizaciones de los contratos de trabajo de los jóvenes, con las más severas medidas para los infractores!
- ¡Escala móvil de salarios y de horas de trabajo (repartiendo todo el trabajo existente entre los brazos disponibles. on iguales salarios)! ¡Expropiación, baj ontrol obrero, de los Bancos y monopolios!

POR EL DERECHO A NUESTRA VIDA Y A NUESTRO CUERPO POR EL DERECHO AL OCIO

Familia, Religión, Moral... asfixian a la juventud. Los jóvenes debemos liberarnos de todas las cadenas y vivir nuestra propia vida

- ¡Abajo la tutela familiar, supresión de la patria potestad de los padres! ¡Mayoría de edad desde los 16 años!
- ¡Por los derechos sexuales de los jóvenes! Eduación sexual; libre distribución de anticonceptivos para ambos sexos, financiados por la Seguridad Social; aborto libre y gratuito; reconocimiento de la homosexualidad; supresión del matrimonio religioso obligatorio; derecho al divorcio.
- ¡Centros juveniles financiados por el Estado y gestionados por los propios jóvenes! Desmantelamiento de la Delegación de la Juventud y de todas las instituciones fascistas de encuadramiento de los jóvenes!

POR LA ALIANZA OBRERA POR EL SOCIALISMO

Nuestras reivindicaciones son inseparables de las del resto de trabajadores y oprimidos. Por eso la juventud lucha en primera fila por todas las libertades y derechos democráticos y nacionales, contra la explotación capitalista en todas sus formas, contra toda opresión, por un Gobierno de los Trabajadores que tenga la fuerza para dar una solución radical a todas las necesidades. Por eso los jóvenes están interesados en conseguir la Alianza Obrera, es decir, la unidad de todas las fuerzas y organizaciones de la clase obrera y de los trabajadores, sobre este programa de lucha contra el capital y la dictadura.

Nuestro punto de mira está, en definitiva, en el Socialismo: en la Federación de Repúblicas Socialistas, libremente asociadas, de las naciones que hoy están integradas por la fuerza en el Estado Español. En los Estados Unidos Socialistas de Europa, contra los monopolios y los burócratas usurpadores.

CONTRA LA REPRESION

Junto a la represión más general que, con toda la clase obrera y el pueblo, sufrimos los jóvenes, la dictadura se ensaña especialmente con nosotros en un intento desesperado de que no nos incorporemos a la vida social y política como todo ciudadano. Por ello exigimos:

- ¡Supresión inmediata del "Tribunal Tutelar de Menores" y de todo el aparato judicial y penitenciario que persigue a la juventud!
- ¡Abolición de la Ley de Peligrosidad Social! Abolición de todas las leyes que castigan los derechos sexuales de los jóvenes!
- ¡Despenalización de la droga!

POR EL DERECHO AL TRABAJO

300.000 jóvenes estamos en paro y la gran mayoría no cobramos ningún subsidio, viéndonos obligados a vivir de las ferrias o a sobrevivir en la miseria. Los jóvenes que tenemos la suerte de trabajar lo hacemos en unas condiciones discriminatorias e indignas, sin seguridad social, con salarios inferiores. . . o de "aprendiz". Y eso cuando no lo hacemos en situaciones abiertamente "ilegales", como es el caso de 200.000 menores de 14 años. Por ello, frente a la crisis capitalista, frente a cualquier "pacto social" que sólo va a agravar nuestra situación, debemos luchar

¡Garantía de puesto de trabajo para todos los jóvenes a la salida de la Escuela o Univer-

POR EL DERECHO AL ESTUDIO

Para los capitalistas la Enseñanza es un negocio como cualquier otro y su interés no es otro que sacarle la mayor rentabilidad. Por ello chocan contra la juventud, sobre todo la trabajadora, a la que impiden el acceso a los estudios: por el alto coste de éstos, la selectividad, la imposibilidad de prescindir de un salario. . . La enseñanza actual, además, no responde a las necesidades de la sociedad y a los estudiantes, por otra parte, se les margina de su gestión.

¡Por una Enseñanza laica, pública y gratuíta

¡LA JUVENTUD EN VANGUARDIA DEL BOICOT! Esta es la tarea que la lucha revolucionaria nos exige. En estos momentos históricos en que la clase obrera y los oprimidos se disponen a enterrar para siempre la Monarquía Franquista, los jóvenes no vamos a defraudar esta exigencia.

* La vamos a llevar a las fábricas, los talleres y los tajos, a los centros de estudio y a los campos. Nos vamos a esforzar para que las Asambleas se comprometan a sostener este combate decidido. Para que de ellas salgan elegidos comités que dirijan esta lucha y se coordinen para ello.

* La vamos a llevar a los Sindicatos, para que vuelquen todas sus fuerzas en ello y lleven esta lucha a las fábricas.

* La vamos a sacar a la calle, con manifestaciones y concentraciones. La vamos a llevar a los barrios obreros.

Para que esta batalla sea lo más amplia posible, la Liga de la Juventud Comunista propone a todas las organizaciones partidarias del boicot, a todos los jóvenes, y a los que no lo son, a formar Conutés Pro-Boicot en los distintos barrios. Comités para la lucha y la acción de masas, no para hacer pronunciamientos sin más. Comités que impulsen iniciativas de movilización y que agrupen a todos los partidarios del boicot, sin más condiciones.

La lucha por el boicot a las Cortes-farsa ha de ir inseparable al apoyo más enérgico a todas las huelgas reivindicativas y movilizaciones, hasta el límite de nuestras fuerzas.

Este es el combate de la clase obrera y, por lo tanto, de toda la juventud revolucionaria. Los jóvenes comunistas llamamos desde aquí a todas las organizaciones juveniles y también partidos que se reclaman de la clase obrera a que se unan

a esta lucha.

2 QUE PODEMOS HACER LOS FOVENES ?



LA JUVENTUD CON EUSKADI

¡Amnistía total y ahora!. Presididos por esta consigna, la clase obrera, la juventud, todo el pueblo vasco se ha puesto en lucha como un sólo hombre. La Monarquía Franquista, como bestia herida de muerte, ha respondido con sangre y asesinatos. Cinco compañeros muertos, varios muy graves e incontables heridos es el saldo del Gobierno de Juan Carlos. No hace falta una sola evidencia más para demostrar la falsedad de sus promesas, el caracter continuista de las Cortes que nos preparan.

La respuesta de Euskadi, la mayor movilización de estos 40 años, es un golpe tremendo en el mismo corazón del Régimen. La Huelga General, la ocupación de la catte, las barricadas... son la voz de Euskadi por la amnistía total, por la disolución de los Cuerpos Represivos, contra la Monarquía

Había -y hay- que extender la lucha en solidaridad con-Euskadi, ampliaria a todo el Estado, centralizar todas las fuerzas disponibles para dar el golpe de muerte, para derrocar la Dictadura. Los trabajadores, los jóvenes han mostrado una disposición total para ello con paros en Madrid, Barcelona, Asturias..., con manifestaciones... Pero se han encontrado con la oposición abierta de los dirigentes de los principales partidos obreros, en especial con la actitud criminal y liquidadora de los jefes del PCE y de CC.OO. Su traición no tiene nombre: Han hecho frente común con el Gobierno franquista, responsable de los asesinatos, contra el movimiento obrero. En un esfuerzo desesperado por sostener a la Monarquía Franquista, por aguantar las Cortes continuístas.

Euskadi nos enseña el camino para acabar con esta situación. ¡Y no hay otro!: el boicot a las Cortes, la huelga general, el derrocamiento de la dictadura. Los presos vascos ya se han pronunciado por el boicot, los de la Modelo también, y asímismo los familiares de los presos vascos. Son ya 24 los candidatos que, forzados por el pueblo vasco, han renunciado a presentarse a las elecciones de Suárez y otros amenazan también con ello.

Para el próximo lunes las asambleas de los obreros de las márgenes de Bizkaia han convocado a la Huelga General si el gobierno franquista no concede la amnistía. Todos deben volcarse para que esta huelga recorra todo el Estado.

> ; APOYO TOTAL A EUSKADI! AMNISTIA TOTAL Y AHORA! DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS! **BOICOT ACTIVO A LA FARSA ELECTORAL!** ABAJO LA MONARQUIA FRANQUISTA!